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C
nado pelo Instituto para De-
senvolvimento do Varejo
(IDV), com apoio do Gover-
no Federal e vai oferecer
ofertas especiais aos
consumidores.O objetivo é
 de aquecer as vendas no
varejo, diante da crise pro-
vocada pela pandemia do
novo coronavírus. 

Esta é a segunda edi-
ção do evento, que no ano
passado reuniu, mais de 14
mil empresas em todo o
Brasil. A Fecomércio-BA

omeça hoje, quin-
ta-feira,3 e termi-
na dia 13, em
todo o país, a se-
mana Brasil. O,
evento é coorde-

dá o seu apoio à Semana
Brasil. De acordo com o
presidente Carlos de Sou-
za Andrade, “a Semana
Brasil tem a louvável inici-
ativa de aquecer as vendas
no mês de setembro. Es-
tamos numa fase em que
as iniciativas promocionais
para ajudar o varejo a sair
dessa crise são fundamen-
tais. Na capital baiana, a
ação chega em momento
apropriado, com os shop-
pings centers em funciona-
mento.” 

A iniciativa é da Secre-
taria Especial de Comuni-
cação Social do Ministério
das Comunicações, conta
com o apoio da Confedera-
ção Nacional do Comércio
de Bens, Serviços e Turis-
mo (CNC) e está sendo co-

Semana Brasil promete aquecer o comércio em Salvador
ordenada pelo Instituto para
Desenvolvimento do Varejo
(IDV).

A Semana Brasil é ba-
seada em três pilares: co-
laboração, ot imismo e
oportunidade, sendo a pri-
meira data comemorativa
do varejo após a reabertu-
ra do comércio. Criada em
2019, a Semana Brasil tem
a missão de destacar o
mês de setembro como
mais um período de promo-
ções que pode contribuir
para aquecer a economia,
movimentando o comércio.
Mesmo sendo um mês tra-
dicionalmente de baixo
apelo promocional, setem-
bro é considerado pela
Confederação como um
importante termômetro de
confiança que antecede o
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último trimestre de cada
ano.

No ano passado, se-
gundo a Ebit/Nielsen, as
vendas online cresceram
41% durante a Semana
Brasil em relação ao mes-
mo período de 2018. As
vendas no varejo registra-
ram crescimento nominal
de 11,3% no mesmo perí-
odo, segundo levantamen-

to da Cielo. A expectativa
do governo é de que o
evento em 2020 traga re-
sultados ainda melhores
para a economia.

 Para o secretário-exe-
cutivo do Ministério das Co-
municações, Fabio Wajn-
garten, “a Semana em
2020 vai se tornar o ponto
de partida de um novo tem-
po para o comércio, tempo

de normalização da relação
econômica entre pessoas e
empresas. Faremos tudo
isso com respeito às nor-
mas de segurança sanitá-
ria, com empresários e con-
sumidores cientes da im-
portância da manutenção e
fomento das relações co-
merciais, bem como do cui-
dado com a saúde do pró-
ximo.” 

Amargando um difícil
cenário em virtude da pan-
demia provocada pelo novo
coronavírus, autoridades po-
liciais seguem realizando fis-
calizações, em Salvador e
em todo o estado, encerran-
do festas e aglomerações a
fim de que se evite o aumen-
to de infectados. Os núme-
ros de casos globais têm
caído, mas ainda inspira
cuidados.

Diante disso, governador
do estado da Bahia, Rui Cos-
ta (PT), assinou um decreto
em que autoriza a ampliação
do limite de pessoas em
eventos em todo estado. O
documento consta na edição
do Diário Oficial desta quar-
ta-feira (2). Portanto, ativida-
des e eventos com no máxi-

Atividades esportivas e eventos com
até 100 pessoas estão permitidos
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mo 100 pessoas aglomera-
das, estão permitidas, medi-
ante autorização.

Dentre as atividades per-
mitidas estão eventos espor-
tivos, peças de teatro, sho-
ws, feiras, circos e passea-
tas, bem aulas em acade-
mias de dança e ginástica.
Apesar da autorização, a
decisão final sobre o assun-
to cabe à Prefeitura de Sal-
vador. Procurada pelo jornal
Tribuna da Bahia, o órgão
disse que irá se pronunciar
sobre o assunto durante co-
letiva em evento de inaugu-
ração que acontecerá nesta
quinta-feira (3).

Muita gente se mostrou
contrária a essa autoriza-
ção. “Acho ruim, afinal se-
rão 100 pessoas reunidas
em um mesmo local, portan-
to não faz sentido algum tal
decisão. Essas autoriza-

ções deveriam ter protoco-
los rígidos”, destacou a ar-
quiteta Vanessa Bonfim.  

A jornalista Iêda Touri-
nho também se posicionou
de forma contrária à medida
do governo, mas pontuou a
respeito dos produtores de
cultura que estão sem ren-
da por não ter como realizar
eventos. “Eu sou contra essa
medida do governador, por-
que mesmo restringindo o
número de pessoas a pos-
sibilidade de contágio exis-
te. A curva ainda não estag-
nou, portanto há um risco.
Em relação aos produtores
de cultura, é uma situação
delicada porque eles estão
sem subsídios e por essa
razão é necessário pensar
de que forma estas pesso-
as teriam condição de retor-
nar às atividades de forma
segura”, pontuou.

Inaugurada na manhã
desta quarta-feira (2), a refor-
ma e ampliação da Unidade
de Emergência de Pirajá, na
capital baiana, vem para re-
forçar o atendimento a crian-
ças do bairro e adjacências,
uma vez que passou a ser
referência em emergência
pediátrica. O governador Rui
Costa participou da entrega
da nova estrutura, que rece-
beu R$ 908 mil em recursos
do Estado, entre obra e equi-
pamentos.

“Nós redefinimos a fun-
ção desta unidade; já havía-
mos feito a reforma e entre-
gue a unidade aqui do lado
como emergência adulta, e
hoje estamos entregando a
unidade pediátrica, separa-
da, ampliada e requalificada.

Estado inaugura unidade de
Emergência Pediátrica em Pirajá

Essa é uma região mais
afastada do centro da cida-
de e, para quem é mãe e pai,
esse equipamento chega em
boa hora, porque, em caso
de emergência de atendi-
mento de crianças, as pes-
soas muitas vezes tinham
que se deslocar para uma
unidade de saúde mais dis-
tante. Com as duas unida-
des, adulta e infantil, a região
agora tem um atendimento
completo”, destacou o gover-
nador.

Situada na Rua Oito de
Novembro, a unidade é o úni-
co equipamento do Estado
que conta com alas de emer-
gência adulta e pediátrica,
com estruturas totalmente
separadas. A ala da Emer-
gência Pediátrica em Pirajá

foi dotada de recepção e re-
gistro; salas de espera com
15 cadeiras, de triagem e de
serviço social; sanitários;
dois consultórios;  laborató-
rio; regulação; sutura; obser-
vação com três leitos; isola-
mento; Sala Vermelha; Sala
de aplicação de medicamen-
tos;  Nebulização; Utilidades;
e Posto de Enfermagem/
Prescrição.

O secretário estadual da
Saúde, Fábio Vilas-Boas,
destacou que, com a ampli-
ação, a unidade passa a ser
uma das maiores emergên-
cias pediátricas de todo o
estado. “Aqui, serão atendi-
dos casos de crise de urgên-
cia e emergência, de defici-
ência respiratória e diarreia
grave, por exemplo”, listou.

Tráfego será alterado na Av. ACM a
partir de hoje. Confira as mudanças

Os condutores que tra-
fegam pela Avenida Antônio
Carlos Magalhães deverão fi-
car atentos para as altera-
ções de trânsito que serão
implementadas na região a
partir desta quinta-feira (03).
As mudanças acontecem
em função da entrega do ele-
vado do BRT nas imediações
do Hospital Teresa de
Lisieux, e algumas já serão
implantadas de forma
definitiva.Os condutores que
estiverem no sentido
Shopping da Bahia e dese-
jarem chegar à Avenida
Tancredo Neves ou Luís
Viana Filho (Paralela) deve-
rão seguir por cima do eleva-
do. É importante destacar

que, uma vez no elevado, não
será possível retornar à via
principal. Este percurso será
implantado já de forma per-
manente. Já os condutores
que tiverem como destino o
Caminho das Árvores ou
Shopping da Bahia devem
manter-se na via principal,
abaixo do elevado, e acessar
a pista marginal nas imedia-
ções do Hiper Posto.

FECHAMENTO
Outra importante mudan-

ça neste trecho é o fechamen-
to definitivo do cruzamento de
quem sai da Avenida Paulo VI
em direção à Avenida ACM,
no sentido Rio Vermelho.

Com isso, os veículos

deverão utilizar um novo retor-
no implantado abaixo do ele-
vado, nas imediações do
Sam´s Club. A direita livre já
existente no local será
mantida, porém, neste caso,
os veículos terão apenas a
opção de seguir no sentido
Shopping da Bahia.

A travessia de pedestres
também será realocada, po-
rém de forma provisória. Se-
rão instaladas duas travessi-
as semaforizadas nas imedi-
ações do Lar Shopping e pró-
ximo ao Sam´s Club. Já o
ponto de ônibus localizado em
frente ao Hiperposto será ins-
talado, também de forma pro-
visória, na via marginal, em
frente ao Mc Donald’s.


